

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
平成31年3月20日
第15号 文責 樋渡勇次



6年生ありがとう

3月1日（金）、「お別れ集会」「送別遠足」を実施しました。当日は、天気は良かったのですが、梅北運動公園が、まだグラウンドのコンディションが悪かったことと、1年生でインフルエンザが流行しつつあることを考慮し、体育館でのお別れ集会を本校グラウンドに変更し、お別れ遠足も本校グラウンドで、子どもたちが接触しにくいように配慮して実施しました。はじめに「野に咲く花のように」を全員で歌ったあと、1年生から、6年生への感謝の気持ちを込めた出し物を披露しました。歌や劇などそれぞれに工夫した出し物のあと、6年生からはそのお礼に、女子が最新の「ダンス」男子も「USA」を踊って、下級生にさすが6年生という披露をしました。その後、○×クイズや牛乳パックをできるだけ高く積み上げるゲームをしました。仲良くお弁当を食べて、クラスで楽しく過ごすことができました。伐採したけやきの切り株をのぞき込み、感慨深い表情をしている児童もいました。5年生が進行をして、最高学年に



なる自覚を示してくれました。6年生も安心したことと思います。

PTAあいさつ運動

3月4日（月）PTA生徒指導部の本年度最後のあいさつ運動でした。中郷地区まちづくり協議会からいただいた「のぼり」をあいさつ運動用の「のぼり」にかえて、実施していただきましたが、寒さも和らぎ、子どもたちも元気にあいさつをしていました。



ボランティア感謝集会

3月6日（水）インフルエンザの流行により、残念ながら、体育館での実施はできませんでしたが、読み聞かせボランティアをしていただいている9名の皆様と、弘川地区で登校時の見守りをいただいている岡留様に来校していただき、放送を使ってボランティア感謝集会を実施しました。放送で、ボランティアの先生の紹介、お礼の言葉、代表の先生（上原幸美様）のあいさつ、全児童のお礼をした後、校長室で、田代証英君が児童を代表して、もう一度お礼の言葉を述べて、それぞれの学年の代表者がお礼の花とお礼の手紙を渡しました。皆さんとても喜んでいらっしゃいました。来年度もよろしくお願いたします。なお、本校は広くボランティアを募集しています。読み聞かせボランティアなど希望をしていただける方は、是非学校まで連絡をお願いしま



す。写真は、校長室での感謝集会の様子と、弘川地区で登校時の見守りをしていただいている岡留正美様です

福祉について学びました。

3月8日（金）4年生は、総合的な学習の時間で福祉について学びました。社会福祉法人大淀福祉会から、川崎様と田代様に来校していただき、プレゼンテーションを使った説明を受けた後、体育館で体の自由がきかない方の衣服の着脱や車いすの使い方などの体験を行いました。実際に車いすを使って体験することで、子どもたちもお年寄りへの接し方など福祉について色々と学ぶことができました。



夏場に活躍しそうです。



3月8日（金）本校出身者でもあるホンダカーズ都城北の上村様をはじめ、ホンダフェニックス会の皆様が来校されて、「刈り払い機」の贈呈を受けました。最新式のカソリン4気筒エンジンの刈り払い機です。夏場の草刈りに大活躍しそうです。ありがとうございました。

保育園児との交流会

3月13日（水）1年生が、梅北保育園の年長児を招いて、交流会を行いました。小学校での1日の過ごし方やトイレや玄関の靴入れの使い方、ランドセル体験など楽しく過ごしましたが、1年生がとってもお兄ちゃんやお姉ちゃんに見えました。これで新入生も安心して入学できますね。



英語の授業でお世話になりました。

A L Tのアレクサンダー先生の本校での授業が22日まででした。いつも楽しい授業をしていただいて、子どもたちも大好きでした。アレクサンダー先生も、梅北の子どもや自然が大好きで、本校で授業ができなくなることは残念です。ということでした。楽しい授業 Thank You! 児童の皆さんも街中で見かけたときは、元気にあいさつしてください。



2年連続表彰されました。

本校が、2年連続で、宮崎県教育委員会から「体力づくり奨励賞」を受賞しました。スポーツテストの結果で、昨年度より大きく伸びた学校が表彰されるものです。2年連続という結果は、普段の体育指導の賜だと自負をしています。さあ今度は、平成21年に受賞したことのある優良校にチャレンジです。



* このたよりを発行する時点で、卒業式と修了式は終了していないため、卒業式の様子等記事として載せることができなくて申し訳ありません。この1年間、JA都城様をはじめ、300名を超える地域の皆様に児童への授業に関わっていただきました。その他にも、岩本緑地様、遊具塗装ボランティアの皆様、建設業建設業協会の皆様、歴代PTA会長の皆様、公民館長会の皆様など環境整備をしていただきました。なかでも、台風によるケヤキの倒木の時、大勢の地域の皆様に夜まで作業をしていただき、次の日には運動会を開催できたことは、地域の皆様の子もたちと本校への思いと梅北という地域のもつ「力」を教えていただいたと深く感謝しております。保護者の皆様と地域の皆様のおかげで平成最後の1年間を大きな事故もなく教育活動を終えることができたことに感謝いたします。ありがとうございました。